
平成平成平成平成３０３０３０３０年度年度年度年度    第第第第３３３３回回回回    京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会定例会定例会定例会定例会    議事録議事録議事録議事録    

 

 

Ⅰ 開催日時   平成３０年６月５日（火） 午前９時３０分から  

 

Ⅱ 開催場所   京丹波町中央公民館 １階会議室 

 

Ⅲ 出席委員   松本和久教育長  藤田道子教育長職務代理者  竹吉美公委員 

  上田明成委員  竹内裕子委員  津田勝二委員 

         ※ 欠席した委員 なし 

 

Ⅳ 出席説明者  堂本光浩教育次長兼学校教育課長  山根美智代社会教育課長 

         西田三郎教育委員会参与  片山幸男学校教育課教育振興室長 

小原直也社会教育係長  吉田敦美学校教育課総務係長   

 

Ⅴ 傍聴者    なし 

 

【会議内容】 

 

１ 開 会（司会：教育次長） 

  

２ 教育長挨拶・近況報告 

 【教育長】 開会あいさつの後、近況報告を行った。 

 〈近況報告内容〉 

（１）教育長の動向について 

（２）町・町教育委員会関係の会議について 

（３）町議会について 

（４）主な報告事項について 

・府派遣の人材育成アドバイザーの委嘱について 

・ホストタウン構想について 

・６月議会での補正予算について 

 

３ 議事録の承認 

【教育長】 平成３０年度第２回定例会議事録の承認について諮る。 

【全委員】 特に意見等なし。      

【教育長】 平成３０年度第２回定例会議事録について、承認する旨を告げる。 

 



４ 報告事項 

（１） 学校教育課関係報告 

【教育長】 事務局に説明を求める。 

【事務局】 学校訪問について、平成３０年度京丹波町中学生国際交流事業ニュージー

ランド派遣及び受入の中止について、要保護及び準要保護就学援助制度認

定状況について説明した。 

【教育長】 何か意見等はないか。 

【委 員】 要保護及び準要保護就学援助制度認定者数が増加している。子どもの貧困

が深刻化している中、増加の背景等についてお伺いしたい。 

【教育長】 本町においても、子どもの貧困化が進行していることを背景に学校、行政、

民生委員等のきめ細かな対応により就学援助制度が周知徹底されたことも

増加の一因と考えている。関係機関と連携し、学校、家庭の状況をきめ細

かく捉え、状況把握を行っていきたい。 

【委 員】 子どもの貧困の状況は、昔と比べて見えにくくなっている。ネグレクト等

の問題もふまえ、関係機関と情報を共有し、見落としがないようにしてい

かなければならない。 

【教育長】 他に意見等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

 

（２）社会教育課関係報告 

【教育長】 事務局に説明を求める。 

【課 長】 平成３０年６月の社会教育課関係事業等について説明した。 

【教育長】 何か意見等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

 

５ 議事 

（１） 議案第２号 京丹波町育英資金評議会委員の委嘱について 

【教育長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】京丹波町育英資金評議会委員の任期満了に伴い、新たな委員の委嘱につい

て説明した。 

【教育長】 何か意見等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

【教育長】 議案第２号について、原案どおり決することとする。 

 

６ 協議事項 

（１） 京丹波町人権啓発推進協議会委員の推薦について 

【教育長】 事務局に説明を求める。 



 【教育次長】京丹波町人権啓発推進協議会長から、京丹波町人権啓発推進協議会委員の

推薦について依頼があったため、１名の選出をお願いしたい。 

 【委 員】 協議の結果、竹内委員を推薦することで決定した。 

 

（２） 社会教育委員との懇談会について 

【教育長】 事務局に説明を求める。 

 【課 長】 社会教育委員との懇談会の開催要項及び社会教育委員の役割等について説

明した。 

 【社会教育係長】 社会教育委員の活動計画、実践活動について説明した。 

【教育長】 何か意見等はないか。 

 【委 員】 社会教育委員の活動を知るよい機会である。テーマである環境づくりにつ

いて意見交換をすることで、地域教育についてより明確化する。 

 【委 員】 実践活動の内容を聞き、意欲的に取り組んでおられる様子や委員の思いが

伝わった。一緒に京丹波町の子どもを支える機会となればよい。 

 【教育長】 子どもの健全育成は、学校教育だけでは成り立たない。教育委員の立場か

ら意見を出していただき、社会教育委員とともに教育の現状、今後の方向

性について考える機会としていただきたい。 

【教育長】 他に意見等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

 

（３）次回定例会の開催について 

【教育次長】平成３０年度第４回定例会の開催日時について調整をお願いする。 

【全委員】 調整の結果、７月３日（火）午後３時から中央公民館で開催することで決

定した。 

 

７ 教育長職務代理者閉会宣言 

 

（午前１１時３０分閉会）以上 
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（調製者  教育次長 堂本 光浩） 


